

Abstrak

SURIANI. 2016 Kinesik Anak dalam Bertutur dengan Orang Tua di Lingkungan Keluarga di Kecamatan Paraangloe Kabupaten Gowa, dibimbing oleh H. M. Ide Said D.M., dan Abd. Rahman Rahim,

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan (1) Gerak kinesik anak dalam bertutur dengan orang tua di lingkungan keluarga di Kecamatan Parangloe Kabupaten Gowa (2) Verbal menyertai kinesik anak dalam bertutur dengan orang tua di lingkungan keluarga di Kecamatan Parangloe Kabupaten Gowa

Penelitian ini adalah deskripsi kualitatif, dan penelitian ini adalah semua gerak kinesik anak dalam bertutur dalam keluarga di Kecamatan Parangloe Kabupaten Gowa meliputi kontak mata, ekspresi wajah dan gesture. Sumber data dalam penelitian ini yaitu rekaman video ketika anak melakukan aktivitas komunikasi dengan orang tua, teknik pengumpulan data yaitu teknik observasi, rekam, dan wawancara, data dalam penelitian ini dianalisis dengan menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) Gerak kinesik anak dalam bertutur dengan orang tua di lingkungan keluarga di Kecamatan Parangloe Kabupaten Gowa, yaitu kontak mata dilakukan dengan ekspresi mata berbinang yang bermakna bersedih, ekspresi senyum bermakna kebahagiaan dan kegembiraan, bola mata menyempit/alis ditarik ke dalam) bermakna kemarahan/sinis. Ekspresi wajah yang tampak pada anak saat berkomunikasi dengan orang tua yaitu ekspresi raut wajah mengerut bermakna marah, senyum bermakna keceriaan, kegembiraan dan kebahagiaan, cemberut bermakna ketidakbugaran, raut wajah muram bermakna kesedihan, raut wajah pucat bermakna kaget/terkejut dan takut, ekspresi wajah dengan mengangkat pipi disertai gerakan alis mata yang mengerut bermakna wajah tegang dan heran. Gerakan tubuh anak yaitu menggeleng mengganggu kepala, mengangkat bahu menunjuk dan menendang (2) Kinesik anak dalam bertutur dengan orang tua di lingkungan keluarga di Kecamatan Parangloe Kabupaten Gowa, diwujudkan dalam kalimat tanya dan kalimat perintah.

Kata Kunci : Kinesik Anak dalam Bertutur dengan Orang Tua di Lingkungan Keluarga

Penulis

Suriani